

Toyota hat über 5 Millionen Hybridfahrzeuge verkauft

Seit Einführung des ersten Hybriden im Sommer 1997 wurden weltweit über fünf Millionen Fahrzeuge mit dem alternativen Antrieb verkauft. Zum Stichtag 31. März 2013 meldet die Toyota Motor Company (TMC) 5,125 Millionen verkaufter Hybride. Derzeit bietet der Konzern in 80 Ländern weltweit 20 verschiedene Hybrid-Pkw inklusive einer Plug-in-Version an. Bis Ende 2015 will TMC weitere 18 neue Hybridmodelle auf den Markt bringen, darunter ein Brennstoffzellen-Fahrzeug.

Seit der ersten Generation des Toyota Prius konnten Toyota und Lexus in Europa 544 184 Hybridmodelle verkaufen, was mehr als zehn Prozent der weltweiten Verkäufe ausmacht. Bis in Europa die ersten 100 000 Hybride verkauft waren, dauerte es sieben Jahre. Im Gegensatz dazu wurden alleine 2012 knapp 109 500 Fahrzeuge beider Marken mit alternativem Antrieb abgesetzt. (ampnet/deg)